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佐賀県議会議員佐賀県議会議員

令和３年９月定例議会 地域交流・県土整備常任委員会

委員会質問
の動画は
コチラ

鳥栖市 田代公園にて

Q：県道１７号線（久留米基山筑紫野線）の冠水対策
　　はどうするのか？
A：来年の雨期に向けて対応していきたい
県道 17号線について県の考え方と対策について尋ねました。
議会でもしつこく取り上げられている議題ですが、未だ何の進捗も
なく今年も冠水しました。この道路は鳥栖市にとって主要な幹線道路
であり、久留米大学病院への命の導線と言っても過言ではありません。
県からは「鳥栖市や関係機関と議論をしていく必要がある」と今ま
でと何も変わらない回答でした。しかし、最後に部長から「気候変
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　動の影響による気象変動は、これまでと全く異なるものであ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　り、これまでの考え方を改めるべき状況になっている」「住民
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　の皆様の不安を解消するためには、一定の方向性を示してい
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　く必要性がある」「来年の雨期に向けて
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　対応していきたい」という趣旨の答弁
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　があり、今後の対応に期待していきた
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　いと思います。県道１７号線（８月１４日AM８時頃の様子）県道１７号線（８月１４日AM８時頃の様子）

○みやき町東津地区、西大島地区の
　浸水対策について
○外国人災害ヘルプカードの導入に
　ついて
○市村記念体育館の利活用計画について

○みやき町簑原地区の土砂災害の復旧事業 政策実現！！政策実現！！政策実現！！8 月豪雨で通行止めになったみやき町簑原地区の土砂災害に
よる復旧事業について委員会で取り上げました。この土砂災害により、民間事業者が営業再開の目処が立
たないことや、営業再開に向けて莫大な資金が必要である現状などの切実な声を含めて、今後の復旧事業
に対する県の考え方を質問しました。
答弁では「今後の復旧は未定」という回答まででしたが、現場の声をご理解いただき、10月末に道路を開
通するまでに至りました。また、営業再開への支援金補助等の対策も実現することが出来ました。県の皆
様に感謝致します。

災害復旧対策に全力！！災害復旧対策に全力！！災害復旧対策に全力！！

8 月22日（日）原口一博代議士と視察8月22日（日）原口一博代議士と視察 10月30日（土）現在10月30日（土）現在



7月

8月・9月

8月活動報告写真

新型コロナウイルスの影響で山車の展示のみが行われました。
はやくまちを闊歩しながら家族や仲間達と楽しみたいです。

芦刈南 IC～福富 IC間が開通し、まちを挙げての式典でした。
景色も有明海を一望できます。最寄りの際はぜひご利用いた
だきたいです。

今議会では災害対策について
多くの議論が行われました。
9 月に入っても未だ家屋が土
砂に埋もれていたり、道路が
遮断されて事業再開が厳しい
方々も多くいらっしゃいます。
佐賀県としても流域治水対策
を全県的に行うプロジェクト
チームが立ち上がるなど、今
後の対応も含めた議論が進め
られています。県で出来る対
策は、県議会でしっかりと議
論し、早急な復旧を強く要望
しております。
短期・中期・長期での対策を
早急に打ち立てて、とにかく
安心安全に向けた対策は急務
です。引き続き注目し動いて
参ります。

7 月 17日（土）鳥栖山笠の展示7月 17日（土）鳥栖山笠の展示

7月 24日（土）有明海沿岸道路開通記念式典7月 24日（土）有明海沿岸道路開通記念式典

8月 1日（日）輪くぐり願成就8月 1日（日）輪くぐり願成就

地元の水影天神社の
毎年恒例の祭典。
先輩に教えていただ
きながら、私も輪を
作らせていただきま
した。無病息災を願
うばかりです。

8 月 10日（火）東明館甲子園へ8月 10日（火）東明館甲子園へ

母校の東明館が甲子園に初出場。佐賀県大会で優勝が決まって
からは同級生中心に支援を募り、後輩の勇姿を見守りました。

あとがき

登録
お願い
します

https://lin.ee/opcwmAn

この時期は大変重要な選挙が続き、私もほとんど全ての選挙の渦中にいます。鳥栖市議選には、1 0 人
以上の新人が名乗りを挙げられております。 様々な事情がある中、手を挙げられたことに対して心から
の敬意を表します。
選挙には結果がつきものであり、今まで痛いほど選挙による人間模様を見て
きました。「氣」という字は、お米から湯気が出ている状態と聞いたことが
あります。選挙には無常にも結果はついて回るものですが、「氣」を冷ます
ことなく、全ての経験を肥やしにすることが政治の波動力学として捉え、
天地が入れ替わることを信じ、世の中への憤懣を形に変えなければなりません。 討議資料

災害対策災害対策

嬉野市嬉野町不動山地区嬉野市嬉野町不動山地区

佐賀市大和町名尾地区佐賀市大和町名尾地区みやき町簑原地区みやき町簑原地区


